



LE FORT DES MESSIEURS construit en 1694 par l'abbé François Vachon de Belmont, prêtre de Saint-Sulpice, à l'endroit où se trouve actuellement le collège de Montréal. Il n'en reste plus que les deux tourelles qu'on aperçoit dans la photographie et la muraille qui les relie. Dans la tourelle de l'ouest se tenait l'école des petites filles sauvages et dans celles de l'est résidaient les sœurs de la Congrégation chargées de l'enseignement. Cette dernière transformée plus tard en chapelle porte encore sur ses murs les épitaphes de deux enfants de la forêt, l'aieul et la petite fille, qui y furent inhumés en 1796.

Le tableau ci-contre est celui qui se voit au dessus de l'autel dans la tour de l'est. Il a une certaine valeur artistique. L'autel et les boiseries sont du style Louis XIV.